
いよいよ夏休み
校長 橋口 大士

一学期が終わり、夏休みが始まる時期になりました。大きな事故もなく、一学期を
終えることができるのも、保護者の皆さんや地域の方々が、本校の教育に理解をして
くださっている成果だと感謝しております。
さて、明日から、夏休みに入ります。夏休みは、子どもたちが自ら計画を立て、自

分の時間を自由に使える貴重な機会です。また、夏休みは、家庭や地域におけるふれ
あいや体験を深めるよい機会でもあります。日ごろできない様々なことにチャレンジ
させ、時間を上手に使うことを学ばせて欲しいものです。一人ひとりがもっている時
間は同じ。でも、それを、どのように使うかによって成果に違いが生まれます。子ど
もたちが持ち帰った通知表をもとにしながら一学期を振り返り、新しいことへどんど
ん挑戦させてください。また、夏休みは、家庭で「歩育」を進めてください。校区内
を家族で散歩するなどして柏原校区の自然を肌で感じる機会をつくって頂きたいと思
います。学校では学ぶことができない何かを、この夏休みにつかめるかもしれません。
いろいろな体験をして、一回りも二回りも大きくなった子どもたちに出会うことを職
員全員で楽しみにしています。
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命・そして｢生きる｣とは…？ ～6/28「須田先生をしのぶ会」～
６月２８日（水）は、児童の皆さんにとって、命とは、そして｢生きる｣とはどう

い いうことかを考える１日となりました。
朝の人権集会では、担当の先生による読み聞かせ｢わすれられない おくりもの｣

を全員で聞きました。森の誰の心にも残っている穴熊が亡くなり、さみしさを感じ
ながらも、遺してくれたこと・ものを大切に生きていこうとするお話でした。
そして５時間目には、「須田先生をしのぶ会」が行われました。海で溺れた児童

を助けるために命を落とした須田先生の功績を運営委員会の皆さんがペープサート
で演じたり、町教育委員会の大﨑彩さんから、当時の様子のお話をうかがったりし
ました。最後に、全員で「噫 須田先生」を合唱しました。
会が終わってから、須田先生の当時の様子を伝える新聞

記事や町報などの展示物を見学しました。全校児童が、
改めて命について考える一日となりました。

《 ８月の主な行事予定 》

６日（木）の５時間目、６年生を対象に、租税 ２１日(月) 出校日
教室が行われました。東串良町役場税務課の久保 ２６日(土) ＰＴＡ奉仕作業（予備日：９／２（土））

田卓也さんを講師に迎え、テキストやＤＶＤの映
像を資料された税金はどのように使われるのか｣と 《 ９月の主な行事予定 》
いったことについて、身近な例を出していただき １日(金) 始業式（４時間授業）
ながら、楽しく教えていただき ８日(金) 学級ＰＴＡ
ました。 ※ 秋季大運動会は10月１日（日）の予定です。
子どもたちからは、｢税金に

ついてクイズなどを通して楽し
く学べてよかった｣といった声
があがっていました。

☆ 9月の生活・保険目標 ☆
生活目標 生活のリズムを整えよう
保健目標 病気・怪我の予防をしよう

※ 裏面には、メディアコントロール週間の取組
結果を掲載しています。御家族でご覧ください。

【学校閉庁日のお知らせ】
８月１４日(月)、１５日(火)、１６日(水)

※本年度は、この３日間が学校閉庁日となります。
御理解・御協力のほどよろしくお願いします。

★学習の成果を存分に発揮～校内水泳発表会★

８日（土）、学年部ごとに校内水泳発表会が行
われました。
小プールでは、１・２年生の児童が，リレーや

宝探しなどに挑戦して、水と仲良く遊ぶ姿を、大
プールでは、３～６年生の児童が、これまでの水
泳練習で培った泳力を存分に発揮する姿を、保護
者の皆様に披露しました。
多くの声援を受け、自分の力を存分に発揮した

子どもたちに、会場では大きな拍手が送られまし
た。保護者の皆様、お忙しい中の応援、本当にあ
りがとうございました。

☆御協力、感謝申し上げます～ PTA リサイクル活動～☆

先月24日（土）に実施しました本年度１回目のＰＴＡ事業部主催
のリサイクル活動には、多くの保護者の皆様が御参加いただきまし
た。本当にありがとうございました。おかげさまをもちまして、コ
ンテナ約８個分の古紙類をはじめ、たくさんのアルミ缶やスチール
缶、ペットボトル、ビン等を分別して収集することができました。
お忙しい中御協力いただき，本当にありがとうございました。
収益金は子どもたちのために大切に使わせていただきます。なお、

回収は年間を通して行っておりますので、今後も御協力を賜ります
よう、よろしくお願いします。

★学級ＰＴＡ他、各会が開催されました★

先月29日（木）、午後から本校にて、家庭教育学級・学級ＰＴＡ・第１回学校
保健委員会が開催されました。家庭教育学級では、｢何でも語ろ会｣と題して、
皆さんの普段感じたり考えたりじていることを自由にお話していただきました。
各会に御参加いただいた皆様、ありがとうございました。
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３年生～６年生は自分の記録に挑戦

☆租税教室が行われました☆

★学校評議員会が開催されました★

４日（火）、本校にて今年度第１回目の学校評
議員会を行いました。会では、評議員の皆さん
に委嘱状が渡された後、本校の子どもたちの学
力・体力や健康面の様子の説
明、質疑応答等が行われまし
た。いただいた意見を今後の
学校経営に生かしてまいります。




